

RE: Charakterlöschung // Hallo, liebe Fran :heart:

Das ist sehr schade zu hören, gerade wegen den Charas aus unseren gemeinsamen Familien, aber wir verstehen das natürlich vollkommen. Wenn die Muse nicht mehr will, sollte man auf sein Bauchgefühl hören und tun, was einem am besten tut!

Wir freuen uns aber, dass du uns mit dem Rest erhalten bleibst und bezüglich Rahel hast du ja noch bis zum Ende der Aktivitätsabfrage Zeit, dich zu melden, solltest du sie behalten wollen. :heart:

Ich hab dir wegen der Punkte und dem Gold ja schon Bescheid gegeben. Die Charas werden dann gelöscht, wenn wir das alles erledigt haben. :D

Liebe Grüße